
基督成形在我们里面 
 

读经： 

我孩子们啊，我为你们再受生产之苦，直等到基督成形在你们里面。（加四 19） 

 

神的心意是基督能够成形在我们里面 

 

加拉太众教会的圣徒们，是保罗给他们传福音而得救，他们因保罗才信福音得救。

保罗在这里说到“生产之苦”，传福音是受“生产之苦”的一个过程。为了生出加拉太

众教会，保罗经过了许多艰难和逼迫，如今因为加拉太众教会偏离了福音的真理，他

愿意再受生产之苦，好叫基督成形在他们里面。神的心意，是基督能够成形在我们里

面。就着基督所成就的工作来说，祂已经成形在我们里面了；但在我们这一生的旅程

中，这是一个生命经历的过程。 

 

真正的生产之苦：联于基督的成形 

 

保罗现在说，我为你们再受生产之苦。不要把它领会成：就只是把他生出来了，或传

福音给他，就把他生出来了。而是怎么叫他生出来，生出来以后怎么喂养，喂养以后能不

能长大，长大以后能不能健康，不只是生，是生了以后，你就要养。这整个的过程，就是

生产之苦。一直到什么时候这苦才过去呢？一直到基督成形在我们里面。 

如何成形 

 

把人放在心里，经历“再受生产之苦”。就着做人来说，一直到这孩子长大了，你想

管他，想爱他，他也不接受了。他有他自己的人生，他这个人已经成形了。传福音也是，

听见福音，基督就到人那里去了。保罗他把人放在心里，他说：我把加拉太教会生出来，

之后教会要长啊，要做见证啊，这就叫生产之苦。保罗的存在就像一个母亲的存在，完全

为着孩子。 

 

我们要有一种灵，就是我活着，是为着叫你活着。如果不是为着叫你活着，

我应该已经被提到主那去。我在地上是为着教会而活，是为着圣徒而活，是为着

主的见证而活，是为着圣徒们属灵的争战而活，是为着教会能够成为一个真理



的见证而活。我们活着，应该是非常的有目标的。到这个时候，你就懂一点什么

叫做“基督成形在我们里面”了。 

 

弟兄姊妹，愿我们都有这样的灵，都有这样的心愿，我们告诉主：主耶稣啊！

我们盼望基督成形在我们里面，我们愿意好好爱你，好好服事你，好好传福音，好

好服事教会，好叫基督成形在我们里面，合乎你的心意。 


